
会議録  （グループホームゆうなぎ 運営推進会議） 

 
                     作成日  令和５年１０月 ２日 

期 日 令和５年 ９月２０日 (火) 時 間 午後１時３０分 ～ 午後２時 

場 所 グループホームゆうなぎ 相談室 

 

 

出席者 

（７名） 

利用者・家族 １名（家族） 

地区民生委員 １名 

包括支援ｾﾝﾀｰ １名 

福祉事務所 １名 

施設スタッフ ３名 

 

会議要旨 

 

 

議題 

（テーマ） 

① 利用者状況 

② 活動内容報告・今後の活動予定 

③ 身体拘束について 

④ その他 

 

 

① 入居者の状況 

 

文書にて説明 

 

② スタッフより活動状況報告 

前回の運営推進会議以降の活動状況を報告 

７月１５日 流しソーメン 

７月１６日 新じゃが祭り 

７月２６日 スイカ割り 

７月３０日 梅干し作り 

８月１～１０日 かき氷作り 

８月５日 ピザ作り 

８月１３日 エゴ作り 

８月１８日 はま祭り 

 

９月７日 神道山公園へ 

９月１０日 団子作り 

９月２０日 火災避難訓練・消火訓練 

９月２３日 おはぎ作り 

 

 



③ 身体拘束について 

 

身体拘束が必要な事例はありませんでした。 

 

④ ヒヤリハット報告（0 件） 

 

事例はありませんでした。 

 

⑤ 活動報告に対してのご意見 

 

＜出席者＞ 

   最近ようやく涼しくなってきて、熱中症リスクは低くなったが、気温の寒暖差が大きいので、体調を崩

さないよう注意が必要と感じている。 

  新潟県は新型コロナウイルスの感染者が減少傾向であるため、10 月から確保病床を大幅に見直すと報

道されている。確保病床によらない形で入院患者の受け入れが進んでいるとされているが、10 月以降

に感染した場合の想定をしておく必要があるかもしれない。適切な時期に必要な情報を周知できるよう

努めていく。 

 

＜出席者＞ 

糸魚川市では、猛暑の影響か毎日のようにお悔やみ 2～3 人がでて今年だけでも随分な人口減だと思

う。新潟・長岡ではインフルエンザが広まってきているようだが、そちらでは何事もなく色々な行事

に参加し、楽しそうな様子で安心した。 

近隣でも、猛暑のなか安否確認に行き、扇風機しかない部屋で過ごしている方がいて、県外の息子に

連絡をとるとすぐにきて、冷却器を取り付け、安心したということがあった。 

今年は大変な夏だったことと思う。 

 

＜出席者＞ 

母が我が儘をいって迷惑をかけることもあると思うが、いつもよくして貰い、感謝している。 

これからもそちらにお願いしたい。 

 

＜出席者＞ 

色々と考え工夫され、季節感のある活動を取りいれていて良い。コロナウイルスのみならず、感染性

胃腸炎やインフルエンザも流行しているので、引き続き感染予防をお願いする。 

 


